



川辺中だより



校訓
向礼健康
学節康愛

有意義な夏休みを

校長 川原 啓司



今年の梅雨は例年になく短かったため、暑い夏が早々とやって来ました。朝から強い日差しが照りつけ、登校してくる子供たちは顔を真っ赤に、汗をかきながら坂道が上がってきます。これからの季節は熱中症予防のためにも、特に朝食はしっかりとらせてくださるようお願いいたします。

さて、1学期も今日で終わりです。コロナ禍での学校生活も3年目に入っていますが、計画されていた行事等も感染予防に努めながら実施をすることができました。また、23日からは陸上競技を皮切りに県総体が始まります。本校からは個人・団体あわせて7つの競技に出場します。また、なぎなた同好会は全国大会へ、吹奏楽部は夏の祭典等のコンクールへ出場します。それぞれの場所で忘れられない夏の思い出をつくって欲しいと思います。ただ、ここに来て全国及び県内の新型コロナ感染者の増加が止まりません。家族内での感染や若い年齢層への感染拡大が報道されていますので、今後も気を引き締めて予防に努めていきましょう。

明日からの夏休みに向けて、子供たちには「ととのえる」を心がけて生活するように話をしました。

1 生活リズムをととのえる。

普段通りの「早寝・早起き・朝ご飯」で一日のよいスタートを。

2 心をととのえる

普段できない体験や読書を通して心を豊かに成長させよう。

3 体をととのえる

バランスの良い食事と適度な運動、十分な睡眠で夏バテを予防。虫歯の治療もこの機会に！

4 頭をととのえる。

1学期に学習した内容を振り返り、整理して2学期に備えよう。



夏休み期間は生活の中心が学校から家庭や地域へと移っていきます。子供たちには夏休みにしかできない体験を多く積んで欲しいと願っています。また、家族の一員としての役割をもたせる意味でも、手伝いをさせる機会も大事かと思えます。あわせて、「命を守る行動」を心がけるように家庭での見守り、声掛けをよろしくお願いたします。

最後に、夏休みから校舎の外壁の改修工事に伴い、足場を組んだり工事関係の車両の出入りが多くなります。工事期間は11月末までの予定になっています。来校の際にご迷惑をおかけする場合がありますのでご了承ください。

【 生徒会全体道徳 】

7月9日(土)、今年度も生徒会が主体となって「全体道徳」の授業を行いました。今回はオンラインでしたが、生徒会と生徒会担当職員によって時間をかけて準備がなされ、劇仕立ての問題提起が行われました。生徒会スローガンでもある「考動」から、自主・自律、自由と責任について考えました。様々な意見が出て自分の行動を振り返ることができた人もいた一方で、自由を間違えて認識している生徒も若干いることが分かりました。発言力がある人の意見が間違った方向へ導かないように職員で再度話をしていかなければならないと感じています。



現在、川辺中ではトラブルが幾つか起こっています。自分の言動が周囲にどのような影響を与えているのか自分たちでしっかり考えられるようになることを、道徳だけでなく、様々な場面で話していきたいと思います。我々大人も気を付けたいものですね。

【 学校保健委員会・自転車点検 】

7月12日(火)に学校保健委員会が開催されました。参加された保体部の保護者の皆様には、自転車点検も行っていました。自転車点検は、細部にわたり点検していただきありがとうございました。昨年同様ヘルメットへの記名がない1年生徒が多くいましたので、家庭でもご確認いただければと思います。夏休みに入り、交通事故0月間運動が展開されます。ご家庭でも再度注意をお願いします。



【 命について考える 】

7月14日(木)、「がんサポートかごしま」から2名の講師をお招きし、3年生を対象にしたがん教育講話が行われました。講師のお二人はがんを経験したご自身の生き方などを話してくださいました。がん患者の力強く生きようとする姿の話などを聞き、いのちの大切さについて深く考える時間となりました。また2年生は、薬物乱用防止講話が行われ、薬物等の怖ろしさを学びました。



【 就職ガイダンス 】

7月11日(月)、講師をお招きし、1年生を対象にした進路学習が行われました。あいさつの仕方などを含めた社会生活で必要となるマナーについてご指導いただき、進路先にはどのようなものがあるかなどを学びました。1,2年生も夏休みに進路について家庭で話し合う時間を設けていただけると幸いです。



【 寄付贈呈式 】

南九州市出身でノーベル賞受賞者である赤崎勇さんのご家族より寄付として図書カードをいただけることとなり、塗木市長が来校して贈呈式が行われました。本校からは生徒会長の鯨坂圭真さんが代表で参加し、塗木市長から図書カードを受け取りました。鯨坂さんは、生徒を代表してお礼を述べるとともに、今後の読書活動充実のために生徒会として尽力することを誓ってくれました。有効活用していきたいと思います。



【 8月・9月行事 】

8月1日(月)	出校日	11日(日)	第40回体育大会
19日(金)	出校日	12日(月)	体育大会振替休日
20日(土)	おやじの会事前草刈り	13日(火)	学校納金日 ~15日
21日(日)	1・2年PTA親子草刈り奉仕作業	16日(金)	夢のかけはし講演会
9月1日(木)	始業式、いじめ問題を考える週間	21日(水)	移動図書館
	第2回PTA運営委員会、	22日(木)	防火防災訓練
2日(金)	3年第2回実力テスト ~5日	25日(日)	テスト前部活動停止 ~29日
7日(水)	体育大会予行	26日(月)	中間テスト ~9/30
10日(土)	体育大会準備		

7月1日~11日、地域PTAへのご協力ありがとうございました。長い夏休みに入ります。地域での声かけ等もよろしくをお願いします。